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«AFFRONTIAMO UNA SQUADRA LUNGA, COMPLETA 
NON SARANNO STANCHI, MA NOI DOVREMO 
PENSARE A GIOCARE LA NOSTRA PARTITA» 

Senza paura 
The Flexx a Sassari 
«Serve grande voglia» 

Maurizio Innocenti 

«Non riusciamo a fare una setti
mana tranquilla di allenamenti. 
Alla ripresa Barbon è finito in 
ospedale per uno scontro di gioco 
con McGee riportando una ferita 
alla testa curata con sei punti di 
sutura. Poi c'è stato l'addio di Gor
don e quindi ci siamo dovuti rein
ventare». Le parole di Vincenzo 
Esposito sembrano più un bollet
tino di guerra che un'intervista 
pre partita, ma del resto per ora la 
sfortuna non vuole abbandonare 
Pistoia e l'unica cosa da fare è con-

La carica di Esposito 
«Dobbiamo giocare come 
nelle ultime partite. I problemi? 
Bisogna sapersi adattare» 

viverci: «Per fortuna le vittorie e 
la grande voglia che hanno i ragaz
zi di giocare a pallacanestro ci 
hanno permesso comunque di la
vorare con la massima applicazio
ne. E' chiaro che non abbiamo po

tuto apportare niente di nuovo a 
livello tecnico, lo faremo quando 
il roster sarà al completo con l'ar
rivo del nuovo giocatore. L'idea è 
quella di trovare qualcuno che si 
inserisca rapidamente nel pac
chetto degli esterni, per cui non 
sarà sicuramente un rookie o un 
giocatore senza esperienza». 
In attesa dell'arrivo del sostituto 
di Gordon, a Sassari tornerà a far 
parte del gruppo Markus Kenne
dy. Una scelta che potrebbe sem
brare rischiosa visto che il giocato
re è sul mercato: «Kennedy ha da
to la sua disponibilità - spiega 
Esposito - si è allenato con noi e 
ha recuperato del tutto dall'infor
tunio. Non è una scelta rischiosa 
perché in questi ultimi anni situa
zioni come questa si vivono spes
so dal momento che il mercato è 
sempre aperto e tante squadre 
hanno roster lunghi con giocatori 
che a volte finiscono in tribuna, 
ma che al momento giusto devo
no farsi trovare pronti. Kennedy 
ha la possibilità di dimostrare il 
suo valore per cui è anche un suo 

interesse giocare e farsi vedere». 
In tutto questo c'è una partita che 
definire diffìcile è dire poco, visto 
il valore di Sassari. 
«E' una squadra lunga, completa 
e di talento. Una delle prime ad 
aver completato il roster già ad 
agosto e questo la dice lunga su 
quelle che sono le idee e gli obiet
tivi della società, completa in tut
ti i ruoli e pericolosa in ogni repar
to. Noi dobbiamo andare a giocar
ci la partita con la stessa mentalità 
che abbiamo messo in campo con
tro Torino e Pesaro, ovvero con la 
voglia di vincere cercando di fare 
il risultato migliore. Non dobbia
mo assolutamente pensare di tro
vare una squadra stanca per gli im
pegni ravvicinati perché Sassari 
ha portato a casa agevolmente le 
partite contando su 11 giocatori. 
Ripeto, dobbiamo giocare la no
stra partita con spirito di sacrifi
cio perché i ragazzi dovranno 
adattarsi o spostarsi in ruoli diver
si dal solito, ma avendo come pun
to di riferimento la ferma volontà 
di fare bene». 


